

赤湯中学校 学校だより



さぎ そう
鷺 草

南陽市立赤湯中学校
校長 大友 信昭 No. 13
令和5年10月26日発行
南陽市柵塚 1815 番地
Tel : 43-3370 FAX:43-3371

県中学校陸上選手権大会・県新人南ブロック大会

10月14日(土) 県中学校陸上競技選手権大会が行われました。

男子走幅跳 佐藤 幸成 優勝
男子共通 200m 青野 龍馬 7位
男子共通3000m 和田 明真 8位

10月21日(土)・22日(日) 県新人南ブロック大会が行われました。

男子バレーボール部 1回戦 対 天童市立第三中学校 2-0 勝ち
2回戦 対 西川町立西川中学校 0-2 惜敗
男子ソフトテニス部 1回戦 対 天童市立第三中学校 3-0 勝ち
2回戦 対 米沢市立第二中学校 0-2 惜敗
女子バレーボール部 1回戦 対 上市市立北中学校 1-2 惜敗
男子バスケットボール部 1回戦 対 朝日町立朝日中学校 51-58 惜敗
卓球部 男子団体戦 1回戦 対 米沢市立第三中学校 0-3 惜敗
男子個人戦 後藤 凜生 1回戦 対 谷田部(山形二中) 0-3 惜敗
剣道部 男子個人戦 安久津旺志郎 1回戦 対 押野(天童四中) 惜敗
女子個人戦 浦山 琴羽 1回戦 対 山口(長井北中) 惜敗

柔道部

男子個人戦 八 巻 颯 1回戦 対 後藤(陵南中) 惜敗
女子個人戦 嶋 貫 華 1回戦 対 渡邊(山辺中) 惜敗
後藤ひより 1回戦 対 齋藤(山形四中) 惜敗
淀野 朱里 1回戦 対 後藤(陵東中) 惜敗
阿 部 凜 1回戦 対 佐藤(山形四中) 棄権



合同音楽会

10月13日(金)シェルターなんようホールで第51回南陽市中学校合同音楽会が開催されました。4年ぶりに3校がそろって合唱を発表しました。赤湯中学校

の3年生が伝統的に受け継ぎ歌い続けてきている「大地讃頌」と自分たちで選んだ「群青」の2曲を披露しました。また、吹奏楽部は「Clown Of Glory」「Paradise Has No Border」の2曲を3校合同で演奏しました。限られた練習時間の中、パート練習にも意欲的に取り組み、赤中らしい迫力のある合唱をホールいっぱいに響かせました。一つのをみんなでつくりあげる素晴らしさを実感できた音楽会でした。



ペットボトルキャップ贈呈式

10月10日(火) ペットボトルキャップ贈呈式を行いました。

これまで各ご家庭にご協力いただき集めたペットボトルキャップを、南陽市役所市民課環境係へお渡ししました。ペットボトルキャップはリサイクルされて売られ、その収益が発展途上国のポリオワクチンの接種につながります。ペットボトルキャップは引き続き集めますので、ご協力よろしくお願いいたします。



全校一斉クリーン作戦

10月12日(木) 全校一斉クリーン作戦を行いました。1年生は校内とグラウンド

を、2・3年生は校外にて、地区のゴミ拾いをしました。今年度は昨年よりも範囲を広げ、温泉街にも出向き、ごみ袋約7個分のゴミを集めました。整美委員長の皆川櫻さんは「気を付けてみると、普段歩いている道にも意外に多くのゴミが落ちていたことがわかりました。また、クラスで協力して活動することができました。この経験を日常生活や普段の清掃活動にも生かしていきたいと思います。」と話しています。



アスリートに学ぶ、「自分の整え方」

10月14日(土) 南陽市スポーツクラブ

活動体制整備事業としてスピードスケートオリンピックの加藤条治さんをお招きし「アスリートに学ぶ、『自分の整え方』」と題し交流会を実施しました。

前半は「自分の力を最大限発揮するためには」というテーマでセミナーとパネルディスカッションを行いました。加藤さんからは、小さな目標を一つずつ達成したことが、世界記録の樹立につながったことを紹介していただきました。また、試合で緊張しない方法の質問に対し、「実践形式のウォームアップ」「自分で考えたことをどんどん試すこと」などのアドバイスをいただきました。

後半はフェンシングオリンピックの池田めぐみさんからコンディショニング体操を教えていただきました。



笑・ku・boリーディング

10月20日(金) 図書委員会が中心となり、笑・ku・boリーディングを

行いました。全体会では3名の先生と3年生の図書委員5名からおすすめの本の紹介がありました。その後、各クラスでの時間には学級の図書委員のおすすめの本の紹介があり、「世界で一番貧しい大統領のスピーチ」や自分の選んだ本を読みました。じっくりと読書に浸ることのできた有意義な時間となりました。

赤中祭に向けて

10月11日(水) 全校集会を行い、生徒会執行部から赤中祭のスローガン「最響」が発表されました。

このスローガンには「これまでの学校生活での学びや私たちの思いを最も響かせる場になるようにしたい。」「地域ふれあい体験講座や赤中太鼓を通して関わった地域の方々へ赤中生のパワーと元気を響かせたい。」との思いが込められています。2年生からは地域ふれあい体験講座についての説明がありました。また、17日(火)からは1年生の有志が暴れ獅子太鼓の会員の皆様のご指導のもと、太鼓の練習をはじめました。「最響」のスローガンのもと、生き生きと活動する生徒の姿をぜひご覧ください。



さわやかワインマラソン

10月9日(月)に行われた南陽さわやかワインマラソン大会の3km中学生男子の部に

本校から6名が参加しました。あいにくの天気でしたが、雨の中を全員が懸命に走りました。1年和田明真さんが10分13秒で第3位に入賞しました。

